
開催日時 会場

　　　単位PTA前会長の発言多。各地区理事より、順次総会参加における反省意見等の感想を披露。

記録 事務局　桑原　牧嶋

副会長　清水泰成

副会長　木下紀美

・生涯学習課挨拶　生涯学習課長　福地賢一

・会長挨拶　　　　会長　柳川秀史

・校長会挨拶　　　校長会副会長　高P連常任理事　　県立湘南高等学校長　羽入田眞一

会議内容

・開会の言葉　　　副会長　赤松伸一

県民センター５階研修室平成24年６月21日（木）

平成24年度　第１回理事会記録

神奈川県立高等学校ＰＴＡ連合会

司会

　3　定期総会の反省と課題について　　　（柳川会長）

Ⅰ　協議事項

　１　研修大会運営と役割分担について　　(勝又総務 )

　　　避難経路を大会当日の朝確認することとした。大会当日各地区より2名の補助者の依頼。

　　　研修大会打ち合わせ資料に基づき、説明。

　２　関係教育団体等への役員の派遣について　　(柳川会長)

　　　24年度関係教育団体派遣役員一覧を参照し説明。一部団体の訂正あり。

議長

　　　・第１回社会環境健全化推進街頭キャンペーンの日程について　　資料のP4実施計画一覧表参照

　　　　毎年年２回、各地区に分かれてPTAにも多くの方の協力をいただき実施。本年度もよろしくお願いしたい。

　　　・パート職員を事務局に2名採用する。1名は週1日会計担当、もう1名は週2日事務補助を担当。

　　　・定期総会・会長研修会の反省、課題について　　　協議事項を参照

　　　・高Ｐ連ホームページについて

　２　調査広報委員会より　　　（清水副会長）

　４　研修委員会より　　　（木下副会長）

　３　健全育成委員会より　　　（山本総務）

　　　表彰状の配布等は昨年よりわかりやすかった。全体的に特に問題は見られなかった。

　４　予定者研修会の反省、課題について　　（田代前副会長）

　　　受付を各地区の理事と交通担当者とを分けたほうがよい。一部混乱した。

　１　会長より　　　（柳川会長）

Ⅱ　連絡・報告事項

　　　廊下より会議室内部に受付を設けたほうがよい。照明が暗い。

　５　校長会より　　　（羽入田眞一　湘南高等学校長　）

　　　　現在のサーバーを使用し、昨年同様に理事会の資料などを事前配布したり、

　　　特になし

　　　　メーリングリスト機能などを活用し、本年度も神奈川新聞社にHP運営を依頼したい。見積りを依頼中。



　　・７月の予定される外部会議３件の紹介

　　　５）東日本大震災義援金募金活動のお礼と報告　一社法全高P連

　６　生涯学習課より　　　（菴原副主幹）

　　　　各地区の交通大会補助金の振込について

　　１　旅費及び食事代等支給に関する運用基準について～特に旅費請求について振込の導入　（水野会計）

Ⅲ　その他

　　　１）平成２４年度ＰＴＡ会員等調査について　

　　　２）高Ｐ役員・理事の「ＰＴＡ団体傷害保険」加入について　

　　　・平成２４年度生涯学習指導者研修「県立高校ＰＴＡ担当教員コース」への役員の派遣について

　　　　役員を約１０名位参加していただきたい。また、柳川会長の講演も予定したい。

　　　６）平成２４年度理事会　当番表について　資料参照

　　・子ども支援神奈川連絡会２０１２年総会・学習会報告

　　　４）全国高Ｐ連事務局インフォメーションＮＯ２の送付　

　　・かながわ元気な学校ネットワーク推進会議報告

　　　３）「全高Ｐ連賠償責任保障制度」事故支払い済みリスト（平成２３年度分）について　

　８　事務局より　　　事務局長

　・　理事会・行事について説明。

・閉会の言葉　　　副会長　安達秀子

　　　　特になし

Ⅳ　今後の予定　　　事務局

　　　・その他　　文科省の食育教育等の紹介

　７　外部会議報告　　　（木下副会長）

　・　地区活動費・交通安全活動費の振込について説明。

　　２　地区情報交換ほか


